



高田小学校だより

令和2年9月 14日

第 7号

文責 宮本

児童引き取り訓練お世話になりました。



8月25日の引き取り訓練は、ご多用な中お世話になりました。昨年度、運動場の児童用の通路と降り口が新しくできたので、今回の訓練ができました。緊急時は、訓練のときのように駐車し、子供さんを迎えに来ていただきます。もしもの時の備えとして意義ある訓練だったと思います。ありがとうございました

9月26日（土）に運動会を実施します。コロナが心配される中の運動会ということで午前中のみとしました。また、全校児童をずっと運動場に置くのではなく1部2部3部に分けて、学年部の出番以外は教室で待機し、密を避けます。（5.6年は係の仕事でずっと運動場で頑張ってくれます）半日に時間が短縮され、運動会の練習も密を避け、熱中症予防を意識しながらなので、思うようにはいきません。しかし、短縮でも競技が少なくても子供たちが輝く時間となってほしいと思います。暑い中となりますがご声援よろしくお願いします。



挑 戦

2学期前半は、先生たちとテーマ「挑戦」に取り組みます。例年より長い2学期なので、学習や運動で子供たちが意欲をもつ取組を考え、子供たちと一緒に充実した2学期にしていきます。

また、子供たちにも始業式に「できるようになりたいことを目標にたくさん挑戦してください」と話をしました。苦手なことでも挑戦し、一歩前に進むことは力にも自信にもなります。「できるまであきらめずにやる」という挑戦に2学期は取り組んでほしいと思います。

運動会などの行事は、挑戦の機会ですね。今年の運動会のスローガンには「戦うのは自分自身！！」という言葉がありました。目標を立てて頑張る2学期であってほしいと思います

さ・し・す・せ・そ のやくそく

さ

さき 先にあいさつ



し

しず 静かなろうか



す

すばやくあつ 集まる



せ

せっせとそうじ



そ

そろったくつばこ



今年度全校で取り組んでいる生活の約束です。



小中連携として合同で挨拶運動を行いました。中学生のしっかりした挨拶は素晴らしかったです。高田校区では、あいさつへの取組を一緒に行っています。

9月の3日間の授業参観ありがとうございました。分散という形ですが、やっと子供たちの様子を見ていただく機会を作ることができました。

